



Petite histoire d'inclusion et grande histoire d'amitié en 5eE

publié le 03/03/2021

Quand les élèves font la "leçon" aux adultes

Le collège Elisabeth et Robert Badinter partage ses locaux avec la S.E.M (Section d'Education Motrice) Rêve d'enfant. La SEM est un établissement médico-social qui propose un accompagnement, des soins et des dispositifs de scolarisation adaptés au handicap des jeunes accueillis.

Ces jeunes bénéficient d'un accompagnement spécialisé que ce soit d'un point de vue scolaire grâce à des enseignants mais aussi d'un point de vue médical grâce à des soignants (ex : kinésithérapie).

Les locaux de la SEM sont situés à proximité du réfectoire du collège et c'est le lieu où les élèves de la SEM et du collège peuvent parfois se croiser (hors période COVID évidemment).

Les élèves du collège sont donc depuis longtemps sensibilisés aux enfants en situation de handicap.

Mais depuis deux ans l'inclusion va plus loin : un élève de la SEM, Mano Mioulet, est aussi accueilli dans les classes.

Accompagné d'un AESH, Laurent Fredou, il assiste aux cours de Français, d'Anglais et d'Histoire Géographie.

L'année dernière, il était dans la classe de 6eB dans laquelle il a réussi à se faire plusieurs amis.

Ces derniers ont demandé à rester avec lui dans la nouvelle classe de 5e : la 5eE (dont j'ai l'honneur d'être la professeur principale cette année).

Le mois de février approchait et avec lui l'anniversaire de Mano. C'est pourquoi son ami Elyam Vignaud, aidé d'une des délégués Chloé Benzekhroufa, ont proposé de lui faire une surprise.

Le mardi précédant les vacances, au prétexte d'une vie de classe exceptionnelle, les élèves ont accueilli Mano en chanson ! De plus, ils lui avaient préparé en secret pendant une heure de permanence avec Julie Michaud, une boîte avec des cadeaux et douceurs à l'intérieur. Pendant l'heure, ils ont joué et profité d'être tous ensemble.

C'est donc une belle histoire d'inclusion et d'amitié à laquelle nous avons pu assister.

Ci joint des photos de l'évènement.

PS Suivez bien ce jeune homme, Mano Mioulet, qui s'entraîne actuellement pour réaliser un trail au mois de mai !

Mme Carlier

Portfolio

